

Cuarto.—Se autoriza a la Dirección General de Enseñanzas Medias para tomar todas las medidas que considere necesarias para el mejor cumplimiento de cuanto por la presente se dispone.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 3 de julio de 1979.—P.D., el Subsecretario, Juan Manuel Ruigómez Iza.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Medias.

20360 *ORDEN de 3 de julio de 1979 de funcionamiento del Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados de Carballino (Orense).*

Ilmo. Sr.: En uso de las facultades conferidas en el artículo 3.º del Real Decreto 2045/1978, de 29 de junio («Boletín Oficial del Estado» del 30 de agosto siguiente), por el que se crea el Centro Nacional de Formación Profesional de Carballino (Orense) que habrá de funcionar en un edificio de nueva construcción, Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—El Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados de Carballino impartirá las enseñanzas de Formación Profesional que a continuación se expresan a partir del próximo curso académico 1979-80.

Primer grado en las ramas de Eléctrica, profesión Electricidad. Automoción, profesión Mecánico del Automóvil. Administrativa y Comercial profesión Administrativa.

Segundo.—La Plantilla de profesorado del Centro de referencia será la que a continuación se relaciona:

Área formativa común: Un Profesor de Lengua. Un Profesor de Formación Humanística. Un Profesor de Idioma moderno. Un Profesor de Formación religiosa. Un Profesor de Educación Físico-deportiva.

Área de ciencias aplicadas: Un Profesor de Matemáticas. Un Profesor de Física-Química. Un Profesor de Ciencias de la Naturaleza.

Área de conocimientos técnicos y prácticos: Un Profesor de Técnicas de Expresión Gráfica. Un Profesor de Tecnología eléctrica. Un Profesor de Tecnología de Automoción. Un Profesor de Tecnología administrativa. Un Maestro de Taller de Electricidad. Un Maestro de Taller de Automoción. Un Profesor de Prácticas administrativas (M.T.).

Tercero.—En principio, siempre que la suma de horas de clase asignadas a un Profesor no exceda de las señaladas para la dedicación exclusiva, se nombrará a un solo Profesor para las asignaturas de Lengua española y Formación humanística y otro para las de Física-Química y Ciencias de la Naturaleza.

Cuarto.—Los gastos de personal administrativo y subalterno que sea preciso contratar serán financiados con cargo al presupuesto del Patronato de Promoción de la Formación Profesional. Asimismo y con cargo a este Patronato se abonarán los gastos de toda clase que ocasione el funcionamiento del nuevo Centro. Igualmente los gastos de material inventariable y mobiliario serán satisfechos con cargo a los fondos de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar o del Patronato de Promoción de la Formación Profesional.

Quinto.—Se autoriza a la Dirección General de Enseñanzas Medias para determinar el personal administrativo y subalterno que deba ser contratado, así como para adoptar las Resoluciones que estime pertinentes con objeto de que el nuevo Centro estatal pueda comenzar sus actividades, así como cuantas medidas considere necesarias para el buen funcionamiento del mismo. Por la Delegación Provincial correspondiente se comunicará a esa Dirección General (Subdirección General de Centros) la fecha concreta en que el nuevo Centro comenzará sus actividades docentes, así como las enseñanzas que, a la vista de la demanda de puestos escolares que se hayan producido, vayan a desarrollar inicialmente de entre las que por la presente se autorizan.

Lo digo a V.I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V.I.

Madrid, 3 de julio de 1979.—P. D., el Subsecretario, Juan Manuel Ruigómez Iza.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Medias.

20361 *ORDEN de 3 de julio de 1979 por la que se autoriza el cambio de instalación de locales del Instituto Politécnico Nacional de Salamanca a los del Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados de Salamanca, pasando el Centro a ocupar los del Instituto Politécnico Nacional.*

Ilmo. Sr.: Vista la programación de Centros docentes de Formación Profesional formulada por el Delegado Provincial de Educación de Salamanca para el curso académico 1979-80,

en la que, entre otros extremos, se solicita la transformación del Instituto Politécnico Nacional de la citada capital en Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados, y del Centro Nacional de Formación Profesional número 1, de primero y segundo grados, en Instituto Politécnico Nacional.

Este Ministerio, en atención a las razones que se aducen al respecto, y en base a conseguir un mejor y adecuado destino de los edificios e instalaciones en que se hallan ubicados los dos Centros de referencia, ha acordado:

Primero.—Que el Instituto Politécnico Nacional de Salamanca se instale en los locales que actualmente ocupa el Centro Nacional número 1 de Formación Profesional de primero y segundo grados, sitos en la carretera de Aldealengua, sin número, pasando a su vez dicho Centro a ocupar los que tenía asignados el citado Instituto Politécnico en el Parque General Primo de Rivera, sin número.

Segundo.—Con motivo de estos cambios, y de acuerdo con la remodelación propuesta por la Delegación del Ministerio en la provincia, las enseñanzas de Formación Profesional que podrán impartir a partir del próximo curso 1979-80. los expresados Centros serán las siguientes:

Instituto Politécnico Nacional: De primer grado en las profesiones de Electricidad y Electrónica de la rama de Electricidad; Delineante, de la rama de Delineación, y Mecánica del Automóvil y Electricidad del Automóvil de la rama de Automoción. De segundo grado en las especialidades de Instalaciones y Líneas Eléctricas, Máquinas Eléctricas, Electrónica de Comunicaciones y Electrónica Industrial de la rama de Electricidad, y Electrónica y Mecánica y Electricidad del Automóvil de la rama de Automoción.

Centro Nacional de Formación Profesional número 1 de primero y segundo grados: De primer grado en la profesión Clínica de la rama Sanitaria. De segundo grado en la especialidad Administrativa de la rama Administrativa y Comercial.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 3 de julio de 1979.—P. D., el Subsecretario, Juan Manuel Ruigómez Iza

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Medias.

20362 *ORDEN de 3 de julio de 1979 por la que se amplian enseñanzas de Formación Profesional a varios Centros estatales de Formación Profesional.*

Ilmo. Sr.: La demanda de escolarización que, a nivel de la educación de Formación Profesional se prevé para el curso 1979-80, según los programas formulados al efecto por las diferentes Delegaciones Provinciales, determina la necesidad de ajustar las enseñanzas correspondientes al citado nivel que en la actualidad imparten los Centros Nacionales de la red dependientes de este Departamento, para acomodarlas, en la medida de los recursos disponibles, a la demanda prevista.

En consecuencia, de conformidad con la propuesta de la Dirección General de Enseñanzas Medias, con las atribuciones que le confiere la vigente Ley General de Educación y demás disposiciones aplicables al caso,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Los Centros Nacionales de Formación Profesional dependientes de este Departamento, que más abajo se relacionan, ampliarán sus enseñanzas a partir del próximo curso 1979-80, con las de los grados, profesiones, y especialidades que para cada uno de ellos seguidamente se detallan:

Provincia de Badajoz

Castuera, Sección de Formación Profesional de primer grado: Primer grado en la profesión de Mecánico del Automóvil de la rama de Automoción.

Azuaga, Sección Formación Profesional de primer grado: Primer grado en la profesión de Electrónica de la rama de Electricidad.

Provincia de Baleares

Ciudadela, Sección de Formación Profesional de primer grado: Primer grado en la profesión de Explotaciones Agropecuarias de la rama Agraria.

Provincia de Burgos

Quintanar de la Sierra, Sección de Formación Profesional de primer grado: Primer grado en la profesión de Moda y Confec-

Provincia de Castellón

Castellón, Instituto Politécnico Nacional: Primer grado en la profesión Administrativa de la rama Administrativa y Comercial.

Provincia de Guadalajara

Molina de Aragón, Sección de Formación Profesional de primer grado: Primer grado en la profesión Administrativa de la rama Administrativa y Comercial.

Provincia de Logroño

Alfaro, Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados: Segundo grado en la especialidad de Mecanización Agraria de la rama Agraria.

Calahorra, Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados: Primer grado en la profesión Clínica de la rama Sanitaria

Provincia de Pontevedra

Villagarcía de Arosa, Centro Nacional de Formación Profesional primero y segundo grados: Segundo grado en la especialidad de Secretariado de la rama Administrativa y Comercial.

Provincia de Soria

Agreda, Sección de Formación Profesional de primer grado: Primer grado en la profesión Electrónica de la rama de Electricidad.

Provincia de Toledo

Mora de Toledo, Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados: Segundo grado en la especialidad de Máquinas-Herramienta de la rama del Metal.

Talavera de la Reina, Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados: Primer grado en la profesión Electrónica de la rama de Electricidad.

Provincia de Valencia

Puerto de Sagunto, Centro Nacional de Formación Profesional de primero y segundo grados: Primer grado en las profesiones de Mecánica del Automóvil y Electricidad del Automóvil de la rama de Automoción.

Segundo.—No podrán implantarse las enseñanzas del segundo grado autorizadas en el párrafo primero de esta Orden cuando el número de alumnos previstos para cada especialidad sea inferior a veinte.

Tercero.—Las propuestas que, incluidas en las programaciones de las provincias reseñadas, no figuren recogidas en la presente Orden, ni en la anterior, deben considerarse desestimadas.

Cuarto.—Queda autorizada esa Dirección General para dictar las Resoluciones que considere necesarias para la adecuada aplicación e interpretación de lo que por la presente se dispone.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 3 de julio de 1979.—P. D., el Subsecretario, Juan Manuel Ruigómez Iza.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Medias.

20363.

ORDEN de 11 de julio de 1979 por la que se autoriza la utilización de libros de texto y material didáctico en Centros docentes de Educación General Básica y Preescolar.

Ilmo. Sr.: De acuerdo con lo dispuesto en el Decreto 2531/1974, de 20 de julio («Boletín Oficial del Estado» de 13 de septiembre), y en la Orden ministerial de 2 de diciembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 16).

Este Ministerio ha dispuesto autorizar la utilización en Centros docentes de Educación Preescolar y General Básica de los libros y material didáctico que se relacionan en el anexo de esta disposición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de julio de 1979.—P. D., el Director general de Educación Básica, Pedro Caselles Beltrán.

Ilmo. Sr. Director general de Educación Básica.

ANEXO QUE SE CITA

Relación de libros y material didáctico de Educación General Básica, con expresión del nombre de la Editorial, autor, título, materia y curso

1. Guías didácticas del Profesor (Orden ministerial de 2 de diciembre de 1974, apartado 1.º).

«Anaya».—Equipo Rosa Sensat.—«Ciencias Sociales y Naturales 1».—Experiencia.—1.º

«Anaya».—Equipo Rosa Sensat.—«Ciencias Sociales y Naturales 2».—Experiencia.—2.º

«Anaya».—Equipo Rosa Sensat.—«Ciencias Sociales y Naturales 3».—Experiencia.—3.º

«Anaya».—Equipo Rosa Sensat.—«Ciencias Sociales y Naturales 4».—Experiencia.—4.º

«Anaya».—Equipo Rosa Sensat.—«Ciencias Sociales y Naturales 5».—Experiencia.—5.º

«Bruño».—D. Manuel Hernández. José Luis Hernández.—«Educación Física y Deportes».—Expresión dinámica.—6.º

2. Libros del Alumno (Orden ministerial de 2 de diciembre de 1974, apartado 1.º).

«Bruño».—Ramón Gonzalo.—«Pretecnología 6.º Educación General Básica».—Pretecnología.—6.º

«Casals».—Equipo Maestras de L'Avet.—«Vivamos los Cuentos. Primer trimestre».—Curso completo globalizado.—Preescolar.

«Casals».—Equipo Maestras de L'Avet.—«Vivamos los Cuentos. Segundo trimestre».—Curso completo globalizado.—Preescolar.

«Casals».—Equipo Maestras de L'Avet.—«Vivamos los Cuentos Tercer trimestre».—Curso completo globalizado.—Preescolar.

«Everest».—Angel Sabugo Pintor.—«Naturaleza y Sociedad 1». Experiencia.—1.º

«Everest».—Angel Sabugo Pintor.—«Naturaleza y Sociedad 3». Experiencia.—3.º

«Everest».—José María Artero García, Francisco José Morán.—«Naturaleza y Sociedad 4».—Experiencia.—4.º

«Luis Vives».—Miguel Angel Barón Ferrero.—«Observo y Dibujo 7 E. G. B.».—Expresión plástica.—7.º

«Luis Vives».—F. Carrillo Mora, Miguel Angel Barón.—«Observo y Dibujo 8 E. G. B.».—Expresión plástica.—8.º

«Magisterio Español».—Pedro de la Herrán y otros.—«Religión».—Formación religiosa.—2.º

«Magisterio Español».—Pedro de la Herrán y otros.—«Religión».—Formación religiosa.—3.º

«Narcea».—Departamento de Didáctica de las Ciencias del Lenguaje del I.E.P.S.—«Palabra y encuentros».—Lenguaje.—8.º

«Narcea».—Dolores Prada y otros.—«Matemáticas 7.º».—Matemáticas.—7.º

«S. M.».—Isabel D. Arnal, A. Pérez.—«Matemáticas 2.º».—Matemáticas.—Preescolar.

«S. M.».—Miguel A. Moreno.—«Educación Musical y Expresión Dinámica».—Expresión dinámica.—1.º, 2.º, 3.º

«Santiago Rodríguez».—Bartolomé Rotger y otros.—«Geografía e Historia».—Social.—7.º

«Santillana».—Departamento Pedagógico Santillana.—«Estrella. Cuaderno Escritura 1».—Preescolar.

«Santillana».—Departamento Pedagógico Santillana.—«Estrella. Cuaderno Escritura 2».—Preescolar.

«Santillana».—Departamento Pedagógico Santillana.—«Estrella. Cuaderno Escritura 3».—Preescolar.

«Santillana».—Departamento Pedagógico Santillana.—«Estrella. Cartilla primera».—Preescolar.

«Santillana».—Departamento Pedagógico Santillana.—«Estrella. Cartilla segunda».—Preescolar.

«Santillana».—Departamento Pedagógico Santillana.—«Estrella. Cartilla tercera».—Preescolar.

«Santillana».—Departamento Pedagógico Santillana.—«Sociedad 80. Ciencias Sociales».—Social.—7.º

«Santillana».—Departamento Pedagógico Santillana.—«Sociedad 80. Ciencias Sociales».—Social.—8.º

«Studium».—Antonio Pérez Palazón.—«Mats».—Matemáticas. Sexto.

«Vedruna».—Emilia Barquin y otras.—«Matemáticas».—Matemáticas.—Preescolar.

3. Libros de Biblioteca de Aula (Orden ministerial de 2 de diciembre de 1974, apartado 3.º).

«Casals».—Lissón, Minguella, Martínez.—«Con el viento».—Lecturas.—4.º y 5.º

MINISTERIO DE TRABAJO

20364

RESOLUCION de la Dirección General de Trabajo por la que se homologa con el número 365 el guante de protección contra agresivos químicos, marca «Protex», modelo Amarillo, presentado por la Empresa «Proinca, S. A.», de Maliaño (Santander).

Instruido en esta Dirección General de Trabajo expediente de homologación del guante de protección contra agresivos químicos, marca «Protex», modelo Amarillo, con arreglo a lo prevenido en la Orden de 17 de mayo de 1974, sobre homologación de los medios de protección personal de los trabajadores, se ha dictado resolución, en cuya parte dispositiva se establece lo siguiente: